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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Marvin Thum um 18:17 
Es sind 20 Mitglieder in der Sitzung anwesend. Das StuPa ist somit beschlussfähig.  

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Aus dem Plenum kommen ein Änderungswünsche zur Tagesordnung Max Witzke fügt Bericht SKI hinzu.  
Es wird ein nicht öffentlicherr Tagesordnungspunkt hinzugefügt.  
Es wird über die geänderte Tagesordnung abgestimmt. Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig 
angenommen. 

3. Genehmigung des Protokolls vom 29.01.2025 

Das Protokoll vom 29.01.2025 wird einstimmig angenommen.  

4. Wahl Senatskomission Diversität  

Führ die Senatskommission Diversität wird ein zusätzliches Studentisches Mitglied benötigt. Bianca 
Aschauer möchte für sich für diese Position zur Wahl stellen, da sie findet, dass eine Studentische 
Vertretung essenziell für diese Kommission ist und sie für viele der dort Diskutierten Themen brennt.  
Max Witzke fügt hinzu, dass er der Meinung ist, die Universität müsse sich darüber im Klaren sein, dass 
nicht für jedes Thema ein neues Gremium eingerichtet werden muss, da dies die Komplexität der 
Hochschulpolitik für Studierende unnötig erhöht. 
Marvin Thum fügt hinzu, dass die Organisationen der Komissionen derzeit schlecht geführt wird und dies vor 
allem zu Unübersichtlichkeit und unnötiger Komplexität führt. 
Alexander Herrmann ist Wahlhelfer  
Bianca Aschauer wird einstimmig mit 19 Stimmen gewählt und nimmt die Wahl an.  
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5. Bericht Asta 

Bianca Aschauer berichtet aus dem Vorstand, dass sie dem Tagesgeschäft nachgegangen sind, sich des 
Weiteren mit dem Schreiben von „How To´s“ auseinandergesetzt haben und sich gemeinsam mit dem StuPa 
Präsidium und den Senatsmitgliedern mit der Geschätsleitung des StuWe´s getroffen. Dieses treffen soll in 
Zukunft einmal pro Semester stattfinden. 
Zum Finanzreferat erklärt sie, dass dem Tagesgeschäft nachgegangen wurde und der Verkauf der VS- 
Kleidung geregelt wurde. 
Des Weiteren wird über ein Umdenken zum Skriptenbüro nachgedacht, denn das dort Erwirtschaftete Geld 
gehört nicht uns aber wir müssen die Mitarbeiter:innen dafür anstellen. Das neue Konzept würde eine 
verkleinerung des Skriptenbüros vorsehen, wobei nur noch eine Mitarbeiter:in angestellt wird und die 
Abholung von Skripten über die Bestellung auf der Internetseite geregelt wird. Max Witzke merkt an, dass 
die Skripte von den QSM-Mitteln finanzeirt werden und Ralf Winkler fragt, ob wir Miete für das Skriptenbüro 
Zahlen müssen. Das verneint Bianca Aschauer. Zudem fügt sie hinzu, dass durch die Verkleinerung neuer 
Stauraum frei werden könnte. Das finden einige Mitglieder des StuPa´s sehr gut. Leo Morgenthal hat eine 
Gegenrede zu dem Vorschlag. Er möchte das Skriptenbüro in seiner derzeitigen Form behalten, da er den 
Service der VS für die Studierenden sehr gut findet. Außerdem hält er die Verkleinerung für nicht sehr gut 
durchdacht. Bianca Aschauer sagt das Konzept werde noch weiter durchdacht. Lucas Fuchs befürwortet den 
Vorschlag von Bianca Aschauer und findet die Reduzierung der Öffnungszeiten sinnvoll und einfach 
umzusetzen.  
Das Gleichstellungsreferat traf sich mit Frau Konca um einen Vorfall wegen sexueller Belästigung an das 
Gleichstellungsbüro weiterzugeben und es gab bereits teilweise Konsequenzen. Details dazu dürfen nicht 
öffentlich genannt werden. Mehrere StuPa Mitglieder würden es befürworten, wenn Strafen für sexuelle 
Belästigung öffentlich kommuniziert werden würden.  
Das Referat für Politische Bildung hat einen Post zur Bundestagswahl gemacht und möchte eine 
Podiumsdiskussion für die Landtagswahlen veranstalten. Die Diskussion soll politisch neutral im Audimax 
stattfinden und die Hauptkanidaten aller Parteien sollen eingeladen werden. Morgen wird mit der 
Pressestelle weiteres besprochen.  
Alexander Herrmann schildert, dass im TMS-Referat ein Treffen mit Three Sixty stattgefunden hat und das 
Getränk Sauerer Sigried einer Qualitätskontrolle durch das Referat unterzogen wurde. Der TMS-
Sanierungsstart steht immer noch nicht endgültig fest. In einer Woche soll ein mögl. Bauzeitenplan 
kommuniziert werden. Ob dies allerdings passiert sein anzuzweifeln, da dieser schon häufig angekündigt 
wurde. 
Die Schriftführer des Astas haben sich dem Tagesgeschäft gewidmet.  
Zu dem Öffentlichkeitsreferat Erzählt Bibi, dass es ein neues Mitglied aus der FS WiSo gibt und sich 
ansonsten dem Tagesgeschäft gewidmet wurde. Zudem war das Öffentlichkeitsreferat auch an dem Post zur 
Bundestagswahl beteiligt. Für mehr Öffentlichkeitswirksamkeit wird geplant mehr mit der Unipresse und dem 
Unimarketing zusammen zu arbeiten. Max Witzke merkt an, dass er sich weniger Basketball Posts auf dem 
Instagram Kanal der VS wünscht.  
Aus dem Außenreferat berichtet Alexander Herrmann, dass die Landes Asten Konferenz am 09.03.2025 
stattgefunden hat. Unser Asta hat dazu Kathinka Tafel und Alexander Herrmann entsendet. Allerdings wurde 
bei diesem treffen nicht die nötige Beschlussfähigkeit erreicht und die Konstituierende Sitzung soll nun im 
Juni in Stuttgart stattfinden. Außerdem macht der freie Zusammenschluss von Studierenden in Zukunft 
bundesweit Lobby Arbeit. 
Zu dem Referat interne Kommunikation erklärt er, dass sich die VS- Cloud im Aufbau befindet und das 
digitale Vote´s Up Tool in Zukunft für Abstimmungen im StuPa genutzt werden könnte. Jonathan Effe merkt 
an, dass das Tool zurzeit nicht Satzungskonform wäre. Ralf Winkler fragt ob man das Tool nicht einfahc als 
digitalen Stimmzettel werten könnte, was Bianca Aschauer verneint. Alexander Herrmann setzt sich weiter 
mit dem Thema auseinander. 
Zum Sportreferat sagt er, dass das Völkerballtunier weiter geplant wird und sich mit dem Sportbüro in 
Verbindung gesetzt wurde.  
Aus dem Kulturreferat berichtet er, dass die KuGru eine Großveranstaltung im Mai, ein Theaterstück zum 
Thema 500 jahre Bauernkriege, hat. Der Ticketverkauf sei allerdings viel zu teuer, da er derzeit bei 25€ liegt. 
Für die Förderung hätte ein Finanzantrag gestellt werden können. Des Weiteren hat die KuGru neue 
Mitglieder bekommen. 
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Für das Referat für Räumlichkeiten und Nutzung macht er klar, dass das Rauchen im Asta Keller strickt 
verboten ist und der Umgang mit Verstößen gegen die Hausordnung im Asta Keller evtl. nochmal 
überarbeitet werden muss.  
Das Veranstaltungsreferat habe neue Mitglieder aus der Fachschaft WiSo bekommen und es haben weitere 
Gespräche mit Eva Contzen stattgefunden. Zusätzlich werden derzeit die Aufgaben für den Dies 
Academicus verteilt. Für den Dies müssen auch angebote von DJ´s eingeholt werden, wofür die Fachschaft 
WiSo schon einige kontakte weitergeleitet hat. Das VS- Helferfest ist auch in Planung.  
Bianca Aschauer erklärt zuletzt, dass einige Perosnen in Referate gewählt wurden, die letztendlich selten 
aufgetaucht sind. Diese wurden raus gewählt oder haben die referate freiwillig verlassen. Der Grund für das 
Rauswählen war Arbeitsverweigerung. 
Zu sonstigem fragt Ralf Winkler wo die Alkoholreste der Verkostung sind? Marvin Thum anwortet, dass diese 
mit auf die VS- Hütte kommen.  
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6. Bericht StuPa Ausschüsse  

Ralf Winkler berichtet, dass er sich leider nicht weiter ums Uni kino kümmern kann da er jetzt vollzeit 
arbeitet. 
Alexander Herrmann schlägt vor, dass sich der Asta darum kümmern könnte.  

7. Bericht SKI 

Aus der SKI berichtet Max Witzke davon, dass die Drucker in Zukunft nicht mehr mit dem Studentenausweis 
bedient werden können und stattdessen ein zusätzliches online Konto eröffnet werden muss. Dies sei 
zustande gekommen, da der Rahmenvertrag des alten Anbieters ausgelaufen ist und der Zuschlag an einen 
neuen Anbieter ging, welcher nicht mit Intercard zusammenarbeitet. Bei dem neuen online Konto entstehen 
zusätzliche Gebühren, wenn man mit Paypal arbeitet. Man muss sich allerdings keine Sorgen machen, dass 
das Geld auf dem online Konto nicht zurück überwiesen werden kann. Dies gehe sehr leicht.  
Marvin Thum fragt zu diesem Bericht, ob es irgendeine Kommunikation an die Studierenden zu den neuen 
Druckern gab. Dies ist nicht passiert. Daraufhin antwortet Max Witzke, dass er einsieht, dass die Uni die 
Studierenden nicht in jede Ausschreibung einbezieht aber die Kommunikation dennoch nicht gut gelöst 
wurde. 
Zum Webrelaunch berichtet er, dass alles im angedachten Zeitraum verläuft. Dieser wird schrittweise 
durchgeführt werden, was zwischenzeitlich zu einer unübersichtlichen Webseite für Studierende führen 
könnte.  

8. VS- Hütte  

Marvin Thum berichtet von dem derzeitigen Planungsstand der VS- Hütte.   
Alexander Herrmann wird am Sonntag stellvertretend die Leitung der Hütte übernehmen.  
Außerdem wird es in der nächsten StuPa Sitzung eine Präsentation zu der Hütte geben. 
Bianca Aschauer merkt an, dass eine Bewerbung für die Hütte von der Fachschaft WiSo übernommen wird 
und um einen Anreiz zu schaffen, sich bereits im Vorhinein mit der Hütte auseinanderzusetzen. Alle StuPa 
Mitglieder und gewählte Asta Mitglieder haben allerdings sicher einen Platz auf der Hütte.  
Weitere Details werden über die WhatsApp Gruppe kommuniziert.  
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9. Sonstiges  

Jonathan berichtet von dem Termin mit Frau Hein- der Geschäftsführerin des StuWe´s. Der Termin hat sich 
um drei Hauptpunkte gedreht, welche die Mensa, die Wohnheime und das Bafög waren. Zur Mensa wurde 
besprochen, dass sich die VS das Bestehen der kostenlosen Suppen wünscht. Freu Hein erklärt, dass sich 
an der Preisgestaltung noch einiges ändern müsse. Dafrü soll das vegane Essen beim gleichen Preis 
bleiben und das Essen mit Fleisch oder Vegetarischen Inhaltstoffen soll teurer werden. Außerdem soll der 
Studierendenausweis als Bezahlkarte in Zukunft abgeschafft werden. 
Zum Punkt Wohnheim hat die VS- Vertretung angemerkt, dass die Kommunikation mit Frau Muhl sehr 
schlecht ist und dass viele Wohnheime in einem sehr schlechten Zustand sind. Frau Muhl antwortete dazu, 
dass sie sich dem Problem bewusst sei. Ein Grund dafür ist, dass die Abteilung 2 Jahre lang keine 
Abteilungsleitung hatte und deswegen ein großes Defizit entstanden ist. Dieses soll aber jetzt mit einer 
neuen Abteilungsleitung möglichst schnell aufgearbeitet werden. Mit der Deckung der Nachfrage sei die 
Abteilung allerdings trotzdem sehr zufrieden, da nur 25 Personen keinen Wohnheimplatz im letzten 
Semester bekommen haben. Zu anstehenden Arbeiten berichtet Frau Hein, dass das Chausseefeld in drei 
Wellen kernsaniert wird und die Schwerzstraße invasiv renoviert, werden muss. Der Baustart des neuen 
Wohnheims in der Fruwirthstraße beginnt bald.  
Zum Thema Bafög hat sich die VS-Vertretung darüber beschwert, dass Spezialfälle nicht bearbeitet werden 
können und es zu 1,5 Jahren Bearbeitungszeit kommt. Außerdem wird sich gewünscht, dass ein langer 
Nachmittag der Bafög Anträge in Hohenheim eingeführt wird. Frau Hein ist auch in dieser Abteilung mit den 
Problemen vertraut. Sie arbeitet an einer Verbresserung des Systems aber bis es zu spürbaren 
Verbesserungen kommt kann es 1- 2 Jahre dauern. Den langen Nachmittag der Bafög Anträge möchte sie 
gerne unterstützen. 
Kathinka Tafel fragt , ob es eine Benachrichtigung zur Einstellung gibt, nachdem Anträge eingestellt 
wurden? 
Jonathan weiß es nicht und das StuPa Präsidium fragt nochmal nach. 
Julia Mittermeier fragt, was es mit der Schleißung des Infopoints auf sich hat Anton Radt antwortet, dass es 
nicht genug Nachfrage und keine qualifizierten mitarbeiter für den Infopoint gibt.  
 
Marvin Thum fragt wann der nächste stupa termin stattfinden soll, da der nächste Termin in den Pfingstferien 
ist. Hierzu soll es eine Abstimmung in der WhatsApp Gruppe geben.  
Max Witzke sagt dass der erste Mittwoch sehr anstrengend wegen der Senatssitzung wird.  
 
Ralf Winkler wünscht sich mehr gesunde Sachen für den Snack ausschuss. 

Die Sitzung endet um 19:39 Uhr. 
 
 
 

  
Marvin Thum 
Vorsitzender des Studierendenparlaments  
 

Anton Radt 
stellv. Vorsitzende des Studierendenparlaments  
Protokollantin 
 

 
 


